

Fecha:16-01-2025Pág.:12Tiraje:2.800Medio:Diario ChañarcilloCm2:109,0Lectoría:8.400Supl.:Diario ChanarcilloVPE:\$ 87.223Favorabilidad:□ No DefinidaTipo:Noticia general

Título: El dólar pierde los \$1.000 y busca recuperarse luego del último informe de inflación en Estados Unidos

El dólar pierde los \$1.000 y busca recuperarse luego del último informe de inflación en Estados Unidos l dólar a nivel local está reaccionando al último informe de inflación en Estados Unidos, que mostró un avance de dos décimas en la cifra interanual, hasta el 2,9%. Tras esta noticia, el tipo de cambio, que

operó por sobre la barrera de los mil, llegó a tocar un mínimo de \$996,10 a las 11:32 horas de ayer, según la Bolsa Electrónica de Chile.

Sin embargo, el retroceso bajo la barrera de la "luca" duró poco, ya que inmediatamente tras esto, el billete verde buscó volver a la mencionada barrera, lo que consiguió a los pocos minutos pasado el medio día del miercoles.Tras este dato inflacionario, el Dollar Index, que compara al dólar frente a otras monedas a nivel global, retrocedió hasta un -0,34% aproximadamente.

El jefe de análisis de XTB Latam, Ignacio Mieres, dijo que el IPC de diciembre en Estados Unidos "fortaleció las expectativas de que la Reserva Federal (Fed) podría recortar las tasas antes de lo previsto, posiblemente en julio, en lugar de septiembre".

"Los mercados reaccionaron positivamente: las acciones subieron, los rendimientos de los bonos cayeron y el dólar se debilitó", agregó Mieres.

Con todo, el analista de XTB sostiene que "la fortaleza del mercado laboral y la persistencia inflacionaria en las subpartidas podrían limitar futuros recortes de tasas y mantener la cautela en la política monetaria de la Fed".

A su vez, el comportamiento en rojo del dólar en Chile, se ve apoyado por los avances del precio del cobre, cuyos futuros crecen un 0,77% hasta los US\$4,37 la libra.